

令和2年4月10日

学生 各位

学生生活委員会委員長
池松峰男（総合教育院）

新入学生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、在学生の皆さん、新学期が始まりましたね。皆さんの新しい生活のスタートで期待が膨らむその時に、大学としては新型コロナウイルス感染症防止対策で休講とせざるを得なかったこと、本当に申し訳ありません。私たち教職員は、皆さんの期待がしぼんでしまうのではないかと憂慮しています。そして少しでも元気になってもらえたらと、あれこれ思案しています。

その取り組みの一つとして、学生生活委員会では健康支援センターを始めとする学内組織および学友会等の学生組織の協力のもと、教職員と在学生の気持ちを『学生生活だより』として、皆さんお届けすることにしました。

『学生生活だより』には、皆さんへのメッセージだけではなく、学生生活をより豊かなものにする上で有益な情報を掲載する予定で、以下の構成を考えています。

- ・はじめに
- ・**教職員からのメッセージ**（○系 ○○○○）
- ・**生活についてのあれこれ**
 - ・大学企画
 - ・学生企画
 - ・総部会や学友会
- ・**健康についてのあれこれ**
 - ・健康支援センターだより
 - ・新型コロナウイルス感染症最新情報
- ・**グローバルについてのあれこれ**
 - ・留学プログラムなど
- ・**その他「お役立ち」情報**
- ・おわりに

『学生生活だより』は、今後、週一回のペースで発行していきます。毎週情報満載！とはいかないので、「今」伝えられる情報を中心に「ゆる〜く」始めたいと思います。まずは一度目を通してみてください。そして皆さんからの感想をお聞かせください。その意見をもとに、休講期間が終わったあとも継続的に皆さんを応援できる、そんな媒体にしていきたいと考えています。

これからもどうぞ宜しくお願いします。